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Corredor Bioceánico y 
Educación marcan debate 
de candidatos de Mejillones 
pemocracia. Marcelino Carvajal y Luis Contreras 
entregaron sus propuestas sobre temas de 
interés local en conversatorio en El Mercurio. 

José Fco. Montecino Lemus 

cronicacomercurioantofagasta.cl 

orredor — Bioceánico, 
C educación, plan regula- 

dor y la compleja situa- 
ción del macrocampamento 
en la comuna marcaron el de- 
bate de los candidatos a alcal- 
de deMejillones, que serealizó 
enelauditorio de “El Mercurio 
de Antofagasta”. 

Enlainstancia participaron 
elactual alcalde de Mejillones, 
Marcelino Carvajal (PPD), que 
busca la reelección bajo el pac- 
10 Contigo Chile Mejor, y Luis 
Contreras, candidato indepen- 
diente fuera de pacto. 

Mientras, Grecia Biaggini 

(RN, la postulante de Chile Va- 
mos, no participó del conver- 
satorio, aduciendo razones 
personales y laborales. 

En paralelo, ayer se desta- 
pó que Luis Contreras será for- 
'malizado por causas de violen- 
cia intrafamiliar (ver nota rela- 

cionada). 3 

Formalizana 
Contreras por 
violencia 
intrafamiliar 

Luis Contreras será la for- 

'malizado hoy, por el delito de 
amenazas simples en contexto 
de violencia intrafamiliar. La au- 

diencia se llevará a cabo en el 

Juzgado de Garantía de Antofa- 
gasta, ya que el delito se habría 

producido enla capital regional 
en noviembre delaño pasado. 

La formalización de mañana 

será por una causa del 29 de 
agosto por el desacato dela or- 
dende prohibición de acercarse 

ala víctima de manera absoluta. 

Anterior a ello, en 2018 ha- 

bía una causa contra él y su 
hermano por una riña. Esta úl- 
tima fue sobreseída porque los 
involucrados llegaron a un 
acuerdo. 

Consultado al respecto, 
Contreras dijo a SoyAntofa- 

  

“Mejillones necesita 
actitudes que tienen 
queser positivas, de 
CÓMO avanzamos y 

Marcelino Carvajal 
(Candidato Contigo Chile Mejor) 

  

NE 

“Esta es una historia 
entre David y Goliat. 
Yosoy David y espero 
queustedes, mejillo- 
ninos, sean David 
también”. 

  

LuisContreras 
(Candidato independiente) 

gasta.cl: “Se trata de denun- 
cias infundadas que buscan 
enlodarme. Es una formaliza- 
ción donde se debe seguir los 
procesos judiciales de investi- 
gación. Se demostrará mi total 
inocencia”. CS 

“El SLEP Región de Atacama no resultó” 
e Carvajal recordó que, en su labor como presidente de la 
AMRA, “le pedimos al ministro (de Educación), en la última 
reunión en Calama, que detuviera por un año más el SLEPLi- 
cancabur. Pero, definitivamente, no hay vuelta atrás”. Para el 
actual jefe comunal, la situación es “complicada”, conside- 
rando que Mejillones comenzará con el SLEP en 2026: “Para 
mí, nunca la educación debió haberse devuelto. La desmuni- 
cipalización va a tener un proceso muy complicado. Va a es- 
tar centralizado en Antofagasta. Desaparecen los DAEM. Y 

creemos que el SLEP, en algunas localidades como la Región 
de Atacama, no resultó”. 

   
LUIS CONTRERAS Y MARCELINO CARVAJAL EN EL AUDITORIO DEL MERCURIO DE ANTOFAGASTA. 

MERCURIO DE ANTOFAGASTA. 

  

Campamento: “Estamos complicados” 
e Marcelino Carvajal recalca que el campamento Internacio» 
nal esel asentamiento más grande en proporción a la pobla- 
ción de la comuna. “Cuando éramos 8.000 a 10.000 habitan- 

tes, hoy día somos 20.000. Y el campamento tiene sobre el 
40%”, explica. El candidato a la reelección enumerael impac- 
to de esto: 775 mil atenciones hospitalarias en el último añoy 
un sobrecupo de estudiantes. “Estamos complicados”, dice, y 
añade que han sostenido reuniones con el Ministerio del Inte- 
rior sobre “qué vamos a hacer con lo que se viene anunciando, 
del masivo éxodo que vaa venir de venezolanos”, tras la pro- 
longación del régimen de Nicolás Maduro. 

  

Los desafíos del Corredor Bioceánico 
* Consultado por los desafíos del Corredor Bioceánico, Car- 

vajal señaló que la principal complicación es el tipo de admi- 
nistración de los puertos. Según el alcalde, de los 31 puertos 

nacionales, solo 10 son estatales. En esa línea, afirmó que 

frente a estos proyectos, “el Estado invierte antes. El privado, 

primero, tiene que tener las cargas”. Y, como complemento, 
argumenta que “el puerto más importante de Chile, San An- 
tonio, tiene más de 100 años. Mejillones tiene 25 años en 

puerto de operación. Y Mejillones, hoy en día, mueve 17 mi- 
llones de toneladas y San Antonio 19,5”, y que “infraestructu- 
ray mano de obra hay”. 

e Sobre el SLEP, el candidato independiente aseguro que 
'hay que mencionar algo mucho más grave”. Según Contre- 

ras, “el SLEP no consideró los jardines infantiles. Son niños 

que van a estar en completo abandono. Y en la comuna de 

Mejillones tenemos un completo abandono de los jardines 
infantiles. Jardines quebrados, jardines sin regularización. Y 
el complejo educacional de la comuna tiene una fosa sépti- 
ca”. Contreras complementó que, de no solucionar dichos 

problemas, “debemos cruzar los dedos para que no nos pase 
algo similar con el SLEP”. 

  

  

e Sobreel plan regulador de Mejillones, actualmente en vota- 
ción, el alcalde resalta que debe contemplar la instalación de 
industria. “Siyo hubiese tenido una visión cortoplacista, no 
tendríamos un desarrollo industrial que supera los 15 mil mi- 
llones de dólares, y que hoy día tenemos un plano industrial 
potente que nace y vive del proceso minero que vive esta re- 
gión”. Carvajal enfatiza: “Creemos que el plan regulador de- 
biera dejar un espacio” para las industrias, sobre todo por lo 
potencial de la localidad en cuanto al hidrógeno verde. 

  

  

AE SES 
e Contreras subraya que, al tener uno de los campamentos 
más grandes de la región, se traduce en que “hay muchas fa- 
millas que tienen la necesidad de vivienda. Y quiero ser enfáti- 
co con esto, y bien claro. La municipalidad es un gestionador, 
deterreno que debe darle una solución porque es un derecho 
detodos poder vivir en un lugar digno, limpio y que tengamos 
las mismas condiciones”. Añade que Mejillones “ya es inter- 
cultural” y que, para quienes viven en el campamento, “va- 
mos a poner todas las fuerzas para mejorar su calidad de vida, 
que eslo más importante en nuestra administració! 

  

  

Calidad de vida por sobre el corredor 
e Contreras es enfático: “Considero que la comuna no está 
preparada para recibir el Corredor Bioceánico. No tenemos 
las capacidades y las voluntades para poder generar eso”. Y 
manifestó que, ahora en noviembre, “tenemos una votación 
donde entra el plan regulador. Ese es un tema súper impor- 
tante, porque vamos a ver si preferimos la parte económica o 
la parte de calidad de vida. Y este candidato prefiere la cali- 
dad de vida”. Sobre lo que falta para el corredor, dice: “mano 
deobra, infraestructura y las disposiciones de los puertos”. 
Finalmente, deslizó que la ciudadanía debía decidir si recibir 
el corredor o no. 

  

  

e Contreras aclara que su administración tendrá “una línea es- 
tratégica con el empresariado", y que aquellas industrias que 
ya están instaladas en la zona, no se moverán. “Nosotros va- 
mos a trabajar de la mano con ellas. ¿Por qué? Porque noso- 
tros estamos pendientes del medioambiente. Es más, tene- 
mos que considerar que la modernización del cambio de sue- 
lo, porque vaa ser de peligroso a moderado, lo que va a hacer 
de gran ayuda”. 
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